

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Kesimpulan penulis dengan judul Kontribusi Hasil Belajar “Kue Nusantara” Terhadap Minat Usaha Kue Jajanan Pasar disusun berdasarkan tujuan penelitian, hasil penelitian dan pembahasan penelitian. Kesimpulan dari penelitian ini adalah :

1. Hasil belajar “Kue Nusantara” mahasiswa Prodi Pendidikan Tata Boga yang mencakup kemampuan kognitif, afektif dan psikomotor berada dalam kriteria atau kategori baik.
2. Minat usaha kue jajanan pasar pada mahasiswa Prodi Pendidikan Tata Boga yang meliputi minat volunter, involunter dan minat non volunter berada pada kategori berminat.
3. Tidak ada keterikatan antara hasil belajar “Kue Nusantara” (Variabel X) terhadap minat usaha kue jajanan pasar (Variabel Y) sehingga tidak terdapat kontribusi dikarenakan F_{hitung} lebih kecil dari F_{tabel} .

B. Saran

Hasil penelitian tentang Kontribusi Hasil Belajar “Kue Nusantara” Terhadap Minat Usaha Kue Jajanan Pasar, penulis dengan kerendahan hati bermaksud untuk memberikan masukan kepada :

1. Mahasiswa Prodi Pendidikan Tata Boga

Mahasiswa Prodi Pendidikan Tata Boga yang sudah memiliki hasil belajar kue nusantara dengan nilai yang baik diharapkan mampu mempertahankan dan diharapkan dapat lebih meningkatkan kemampuan baik dari segi kognitif, afektif dan psikomotor mengenai kue nusantara atau yang sering disebut kue jajanan pasar, seperti lebih menggali tentang bahan pokok, jenis-jenis kue jajanan pasar dan teknik-teknik pembuatan kue nusantara.

Mahasiswa yang memiliki minat usaha kue jajanan pasar diharapkan dapat merealisasikannya menjadi nyata karena ini merupakan salah satu cara untuk tetap

menjaga dan melestarikan kue nusantara atau kue jajanan pasar di masyarakat dengan melakukan modifikasi yang kreatif dan inovatif. Selain itu juga dapat menambah lapangan pekerjaan dengan membuka usaha kue jajanan pasar.

2. Dosen Mata Kuliah Kue Nusantara (Dosen Pengampu)

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa hasil belajar “Kue Nusantara” pada mahasiswa prodi Pendidikan Tata Boga digolongkan dalam kategori baik dilihat dari data yang terkumpul dari mahasiswa, sehingga dapat disimpulkan bahwa tujuan dari pembelajaran “Kue Nusantara” telah tercapai dengan baik. Agar tujuan pembelajaran tetap tercapai dengan baik diharapkan dosen pengampu dapat lebih mengembangkan teori kue nusantara, salah satunya dengan cara memberikan modul lengkap beserta gambar dan resep berbagai jenis kue nusantara atau kue jajanan pasar, modul dibuat semenarik mungkin agar mahasiswa dapat termotivasi untuk mempraktikannya. Selain itu dosen pengampu diharapkan lebih mendorong, memberikan gambaran atau ilustrasi kepada mahasiswa mengenai pengusaha kue jajanan pasar yang telah sukses dan menjanjikan, sehingga mahasiswa dapat berminat untuk membuka usaha kue jajanan pasar.